



# communiqué

N°: 199  
No.:

Le 13 octobre 1987

DECLARATION DU SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES  
A PROPOS DE L'AFFAIRE MICHAEL DEAVER

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a rejeté aujourd'hui la teneur d'une lettre en date du 2 octobre envoyée au conseiller juridique de l'Ambassade canadienne par M. Whitney N. Seymour Jr, avocat-conseil indépendant des États-Unis. Selon M. Clark, M. Seymour cherche à amener le gouvernement du Canada à renoncer aux droits souverains que lui confère le droit international en permettant à l'Ambassadeur Alan Gotlieb de témoigner lors du prochain procès de M. Michael K. Deaver.

M. Clark a indiqué qu'en raison de cette situation, il avait décidé de rendre publiques la lettre de M. Seymour ainsi que la note de protestation envoyée au Département d'État le 9 octobre 1987.